

Der Fachbereich Neuere Philologien und
das Institut für Theater-, Film- und Medienwissenschaft an der
Johann Wolfgang Goethe-Universität Frankfurt am Main

trauern um

Prof. Dr. Hans-Thies Lehmann

22. 9. 1944 – 16. 7. 2022

Hans-Thies Lehmann wurde 1988 auf eine Professur für
Theaterwissenschaft am Fachbereich berufen. Er war Mitbegründer
der Hessischen Theaterakademie und des M.A. Dramaturgie.
Seine Theatertheorie hat Epoche gemacht. Seine Leidenschaft für das
Gegenwartstheater in allen seinen Formen begeisterte die Studierenden.

Wir werden ihn nicht vergessen.

Prof. Dr. Nikolaus Müller-Schöll
GD, Theater-, Film- und
Medienwissenschaft

Prof. Dr. Frank Schulze-Engler
Dekan, Fachbereich
Neuere Philologien